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はぎが丘

　夏休みに入ってすぐの週末の７月２７・２８日に学校でおやじ
の会主催のキャンプが行われました。このおやじの会キャンプ
は今年で6回目、毎年子供達も楽しみにしてくれています。今年
は子供15人の参加。
　集合してからテント設営でス
タート。今年は、あいにくの雨で
グラウンドではなく体育館での
テント設営、宿泊となりました
が、子供達はそんな事はおかま
いなし。これはこれで一興とば
かりはち切れんほどの元気でテ
ントを設営していました。その
後、お楽しみ会、今年はゴムの
動力で空に舞い上がるオモチャ
を作りました。
　そして､夕飯作り｡みんなで
ジャガ芋や人参の皮むきや、お
米を研いだりと、普段お手伝い
している？とは言え、子供の危
なっかしい手つきに少々ヒヤヒ
ヤしましたが、だれもケガをす
る事もなく、美味しいカレーを
頂く事ができました。もちろんカ
レーが美味しくできたのも「お
やじの会キャンプ」とは言え、お
母さん達のお手伝いがあっての
事。いつもありがとうございま
す！！
　夕飯後は、みんなで体育館で
キャンプソングを歌ったり、夜
の学校探検をしたりしました。
　次の日の朝ご飯は､流しそう

　8月31日（土）江別小学校体育館にて友愛セールが開催されま
した。本年度は役員体制の見直しもあり学級委員さんを中心に
準備が進められました。
　朝早くから調理していただいたおやつコーナーのパンケーキ
やフライドポテト、おやじの会のやきそば、わたあめなど､どれも
大好評。この他にも雑貨リサイクルコーナーやあそびコーナー
など子供達はもちろん、お父さん・お母さん達も楽しむ事ができ
たのではないでしょうか。
　かわいい手作り品やくじ引
き、自分でトッピングしたワッフ
ルに子供達は大喜びでした。お
手伝いの方々から､お父さんお
母さん達のお手伝いが少なく
なってきていると聞きました。
私自身も下の子が小さいと言う
事で今回のお手伝いは出来ま
せんでしたが、一人でも多くの人
手があると助かる様なので、次
回からは出来る事をやってみよ
うと思います。
　なお、今回の収益金は63,888
円でした。ご協力本当にありが
とうございました。

○おやじの会キャンプ（7月27・28日）

○友愛セール（8月31日）

めん｡これも朝早くからお母さ
ん達が用意してくれていまし
た。そして､スイカ割りと、今年
もいたれりつくせりで、子供達
もお父さんお母さんも良い思
い出になった楽しいキャンプ
でした。
　統合まであと数回の江小で
のキャンプですが、来年も楽
しい思い出作りが出来れば何
よりと思いました。



年間を通してのPTA活動の紹介

これからのPTA行事

○読み聞かせボランティア
　毎月定期的に朝のショート
タイムの時間を利用して、全
校児童や低学年を対象に読
み聞かせを実施。メンバーの
人数は１３名、年間通して全
１５回で、「1～3年の各学年向
け」と「 (１・２年)　(３・４年)
　(5・6年)のブロック」に分け
た２つのパターンで実施しています。
　今まで参加された、ボランティアさん達からは､「朝、子供達に
会うと元気に挨拶をしてくれ、とても感心しています。」「本は学
年・季節・イベントに合わせて選ぶようにしています。」「子供達
の希望を聞くと、流行っている本がわかることもあります。」「本
を読んでいる間は、子供達の目が輝き、楽しそうにしていま
す。」「最後の感想がたくさん出る時はとてもうれしいです。」な
どの声を頂いており、本選びに迷ってしまう事もあるようです
が、子供達が真剣に聞いてくれる姿で、ボランティアさんも楽し
い時間を過ごせている様子です。
　今後の活動として、あと６回（11/28・12/19・1/23・2/13・
2/27・3/13）あります。興味のあるかたは一度見学してみては如
何でしょうか。

○三校PTA交流事業（講演会）
　来る10月11日（金）18：00～19：30の予定で、江別小学校・上江
別小学校・江別第一中学校の三校交流事業として、本校（江別
小学校）体育館を会場に「子どもを取り巻くインターネットトラブ
ルと対策」の講演会を開催いたします。
　インターネット社会が加速的に進展している現在、従来の子
供の身近にはなかった問題が新たに生じております。現代のメ
ディアの子供への影響や対策を皆で考えませんか。
なお､講演は､江別第二中学校の飛田寿一 教頭先生にお願い
し､その後、会場の皆様と意見交換を行います。
　多くの皆様のご参加をお待ちしております。 

　先日まで暑い暑いと思っていましたが、気付けば秋風が
吹きはじめ、夜はすっかり寒くて10度以下になる日も。
　本年度 第２号、如何でしたでしょうか。計画では、もう
少し早い時期の発行を予定しておりましたが、様々な事情
で最終編集作業が後手後手に回ってしまいました。 そん
な中､今回､記事を書いて頂いた編集員の皆さんには時間
の無い中慣れない作業をして頂き大変有り難うございま
した。
　次回も更によりよい物を作っていける様、編集担当一
同善処して参ります。宜しくお願いします。

○図書ボランティア
　図書ボランティアは、主に
図書室の本の修復やカバー
掛け、本の紹介、図書室の飾
り付けなど子供達が快適に
図書室を利用できるよう活動
しています。毎年､必要に応じ
て数回､図書室に集まり作業
をしています。今年は17名の
方に登録していただき､これまでに5/29、6/4、6/20、6/28、7/23
の5回活動し、図書室前の廊下掲示板の飾り付けや図書室の清
掃等をしました。毎回7～8名の方に参加していただきました。
また、7月2日、3日の休み時間には、司書の方と子供達と一緒に

○ベルマーク活動
　ベルマーク活動は、本年より事業委員会の業務となり、事業
委員の５年生を中心に年４回の予定でボランティアさんも募り
ながら作業を行っています。（本年度は5月に１回実施）江別小
学校では、子供達の学習環境整備を目的として、運動会で使用
する大玉等､今まで様々な教材･教具を購入してきました。
　実際の作業内容としては、活動日にボランティアさんに集まっ
て頂き、時には黙 と々、時にはおしゃべりをしながら、児童や地
域から回収したベルマークの余分な部分を切り落とし、各社の
台紙に点数ごとにテープで落ちないように貼ることや点数を集
計し、各メーカーに発送をすることです｡
　例年は午前中に活動していましたが、今年は13時から子供達
が下校する15時頃までの時間で設定しました。
　参加された方から、「作業は地味ですが、お手伝いのお母さ
んたちは他の学年だったりするので、楽しく作業を進めていく
事が出来ます。」 「終始、和気あいあいとした雰囲気で楽しい。」
「他学年の保護者と接する場なので、毎年楽しく参加していま
す。」 「保護者が参加する事で、子供達がベルマークに興味が
でると良いと思う。」 「たくさんの方が参加し、活動内容を把握
できると、次の方にまた指導が出来ていいと思う。」など様々
ご意見があり､沢山の方が参加して楽しく作業をされている
様子です。
　５月の案内では参加出来なかった方も１０月・１月・２月と
ベルマーク集計があります。ご都合のつく方は、是非参加してく
ださい。

七夕の短冊づくりをしてそのお手伝いにも参加しました。
参加された方々から「他学年の保護者の方と接する機会が増え
てよかったです。」（多数意見）特に一年生の保護者の方は､「学
校生活で不安に思っていること等を聞けるのでよかった｡」とい
う意見。「本のカバーのつけ方、本の修復方法などを教えていた
だき勉強になりました。」「司書の方に図書の事を教えてもらえ
たり、図書室に来る児童の姿を見ることができるので良いで
す。」などといった感想があげられていました。
　今後は、本の紹介をする飾りを掲示板に展示したり、クリスマ
スに向けての装飾を制作する予定です。

江別小学校PTA広報紙「はぎが丘」 編集スタッフ
1年１組：犬飼 静・ 辻貴子／２年１組：松浦みどり・守屋 明恵／３年１組：松浦 顕久・小野田 恵（江別小学校PTA事業委員会 広報係）
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